

Spitzenduell der Wülfrather Kegler steigt am Sonntag

WÜLFRATH (bs) Die Herrenmannschaft der Keglervereinigung Wülfrath führt auch im neuen Jahr ihre Erfolgsserie in der Bezirksliga Rheinland 2 fort. Souverän setzten sich die Wülfrather in der Partie gegen SK Mülheim III mit 3:0 durch und übernahmen mit dem Sieg wieder die Tabellenführung. Dabei erzielten die Kegler durchweg starke Ergebnisse und kamen insgesamt auf 3068 Holz. Thorsten Jentsch (808 Holz) und David Burggräf (806) knackten die 800er-Marke, doch auch Klaus Dieter Lang (779) und Jan Henrik Duthe (675) wussten zu überzeugen. Jetzt fiebern die Wülfrather der wohl entscheidenden Partie im Kampf um den Aufstieg entgegen. Verfolger SKV Rees II gibt am 4. Februar auf den Kegelbahnen der Awo an der Schulstraße seine Visitenkarte ab. Das Spitzenduell beginnt um 12 Uhr. Und das Wülfrather Team freut sich auf viele Zuschauer.